

Afin de vous aider vous et vos clients pendant la période du COVID-19, nous vous offrons la possibilité de livrer **DIRECTEMENT** de chez Ciblex les lentilles de contact et les solutions d'entretien **AU DOMICILE DE VOS CLIENTS**.

Ceci peut se faire rapidement via **EASYONLINE**.

ETAPE 1: Ajoutez les produits désirés au panier d'achat

The screenshot shows the Alcon Easy Online interface. At the top, there's a navigation bar with 'easy ONLINE', 'Panier de commande', and 'Alcon'. Below it, a menu includes 'Home', 'Catalogue', 'Upload', 'Historique de commandes', 'Mon easy', 'InContact', 'Services', 'Aide', and 'Logoff'. The main content area is titled 'Paramètres des produits' and features a 'Commande de marchandises' button. A product card for 'DT130 - DAILIES TOTAL 1@ 30 Pack' is displayed with a small image. Below the card is a table with columns: Quantité, Type, BC, Dioptr., Diamètre, Oeil, and Référence. The table contains one row with the value '1' in the 'Quantité' column. A yellow 'Ajouter au panier' button is at the bottom left, and a 'Commandez d'autres lentilles de ce type' button is at the bottom right.

ETAPE 1b: Vous pouvez continuer vos achats ou aller au panier.

The screenshot shows the Alcon Easy Online shopping cart page. The navigation bar is identical to the previous step. The main content area is titled 'Produit ajouté à votre panier' and contains a table with columns: Quantité, Type, Description, and Paramètre. The table has one row with '1' in the 'Quantité' column and 'DAILIES TOTAL 1@ 30 Pack' in the 'Description' column. Below the table are two yellow buttons: 'Continuer mes achats' and 'Vers mon panier'. To the right, a 'Panier' section shows a summary table with columns 'Quantité' and 'Type', containing one row with '1' and 'DAILIES TOTAL 1@ 30 Pack'. Below this, it says 'Nombre 1 / Quantité totale 1'.

ETAPE 2: Vous avez maintenant le choix de choisir l'option "livrer au consommateur"

The screenshot shows the Alcon Easy Online checkout page. The navigation bar is identical. The main content area is titled 'Panier' and contains a table with columns: Quantité, Type, Paramètre, Référence, and Heure de livraison. The table has two rows. The first row is for 'DAILIES TOTAL 1@ 30 Pack' with a quantity of '1' and a 'Directement' delivery option. The second row is for 'OPTI-FREE@ PRO Moisturizing drops 10ml' with a quantity of '1' and a 'Directement' delivery option. Below the table, it says 'Lignes 2 / Quantité totale 2'. At the bottom, there are five buttons: 'Continuer les achats', 'Modifier', 'Effacer', 'Envoyer la commande', and 'Livrer au consommateur' (highlighted in yellow).

ETAPE 3: Indiquer l'adresse du domicile de votre client + accepter les conditions générales

1) Vous avez obtenu le consentement écrit préalable du consommateur mentionné ci-dessous pour le transfert de ses données à Alcon et à d'autres fournisseurs avec le but de traiter la commande et de délivrer les produits et que vous avez suffisamment informé le consommateur de ce traitement de données.

2) Vous acceptez les suivantes conditions de traitement des données.

Pour d'accord

Veillez entrer l'adresse de livraison pour les produits sélectionnés:

Titre: Mr

Prénom: Pieter

Nom: Moens

N'entrez rien sur cette ligne:

Rue et N°: Wilgenstraat 2

Code postal: 2160

Localité: Wommelgem

Pays: Belgique

Annuler **Enregistrer**

Expédition seulement vers la Belgique, les Pays-Bas et le Luxembourg



Livraison uniquement en Belgique, Pays-Bas et Luxembourg

IMPORTANT: veuillez noter que vous êtes responsables de la protection des données de vos clients et que ces données ne peuvent être transmises à Alcon, ou à d'autres prestataires de services, sans le consentement préalable du client concerné. Vous pouvez confirmer cela en cochant la case prévue à cet effet.

ETAPE 4: prêt à commander? Cliquer sur "envoyer la commande". Puis cliquez sur OK.

REMARQUE: assurez-vous que les adresses par produit sont identiques pour garantir la livraison en un seul colis

be.easy-myalcon.com says

Voulez-vous commander cet objet dans votre shoppingcart

OK **Cancel**

Home Catalogue Upload Historique de commandes Mon easy InContact Services Aide Logoff

Panier

Quantité	Type	Paramètre	Référence	Heure de livraison
1	DAILIES TOTAL 1® 30 Pack	8.50, -2.50, 14.1, Standard, R		Directement (2)
Livrer au consommateur - Click to Delete Address				
Mr. Pieter Moens Wilgenstraat 2 2160 Wommelgem BE				
1	DAILIES TOTAL 1® 30 Pack	8.50, -2.25, 14.1, Standard, L		Directement (2)
Livrer au consommateur - Click to Delete Address				
Mr. Pieter Moens Wilgenstraat 2 2160 Wommelgem BE				

Lignes 2 / Quantité totale: 2

Continuer les achats **Modifier** **Effacer** **Envoyer la commande** **Livrer au consommateur**



Une livraison de lentilles de contact et une livraison de solution par adresse

Frais de livraison de 2,50€ par envoi. A vous de refacturer ces frais d'envoi à vos clients

Nous vous recommandons de passer une commande par adresse de livraison.

REMARQUES

- Nous avons réduit les frais de livraison de 5€ à 2,50€ pendant cette période exceptionnelle!
- Ce service n'est accessible qu'aux clients se trouvant au BENELUX
- Tous les lentilles, les solutions d'entretien et les labels privés sont disponibles pour livraison directe
- Les livraisons sont disponibles uniquement du lundi au vendredi, pas le week-end.
- Les livraisons peuvent prendre quelques jours suite aux contrôles relatifs au COVID-19
- Si vous ou le client n'êtes pas présent pour la livraison, Ciblex remettra le colis aux voisins ou réessayera le lendemain
- Les données de vos clients sont traitées de manière confidentielle et uniquement aux fins de livraison directe.

DES QUESTIONS? PRENEZ CONTACT AVEC VOTRE BUSINESS DEVELOPMENT MANAGER ET/OU NOTRE SERVICE COMMERCIAL